



**AKI  
THAI**

# Menu



VERSION FRANÇAISE

Les photos dans ce menu sont seulement à titre indicatif.  
Les prix sont sujets à changement sans préavis. Tous nos plats peuvent contenir des traces d'allergènes.



# Plats thaï

Servi sur riz au jasmin



## Poulet Général Tao [TH1]

14<sup>99</sup>\$

Poulet pané croustillant et légumes frais sautés dans notre sauce Général Tao maison.



## Riz frit [TH2]

14<sup>99</sup>\$

Riz jasmin sauté avec viande, oeufs, légumes et ananas dans une sauce légèrement sucrée. Une vraie saveur de la Thaïlande!



## Curry rouge [TH3]

14<sup>99</sup>\$

Viande et légumes sautés dans une sauce curry rouge légèrement épicée avec un goût crémeux de lait de coco.



## Sauté basilic thaï épicé [TH4]

14<sup>99</sup>\$

Viande et légumes sautés dans une sauce au basilic thaï frais.



## Crevettes Général Tao [TH5]

15<sup>99</sup>\$

Crevettes panées croustillantes et légumes frais sautés dans notre sauce Général Tao maison.

# Plats thaï

Servi avec nouilles de riz



## Pad thaï [NR1]

14<sup>99</sup>\$

Nouilles de riz thaïes sautées avec viande, oeufs et fèves germées dans une sauce authentiquement thaïlandaise!



## Pad mee [NR3]

14<sup>99</sup>\$

Nouilles de riz thaïes sautées avec viande, oeufs et fèves germées dans une sauce sucrée-salée et basilic thaï épice!



## Pad sew [NR2]

14<sup>99</sup>\$

Nouilles de riz larges sautées avec viande, oeufs, brocolis et chou nappa dans une sauce sucrée-salée délicieuse et originale.

Choix de protéine



▸ Végé tofu



▸ Poulet



▸ Bœuf



▸ Crevettes + 1\$

# Soupes-repas

## Tom Yum [S01]

15<sup>99</sup>\$

Saveur de la Thaïlande! Soupe pimentée à la citronnelle et légumes frais avec nouilles de riz tendres.

## Tonkinoise [S02]

15<sup>99</sup>\$

Savoureux bouillon de boeuf, avec un vrai parfum de l'Asie, légumes croquants et nouilles de riz tendres.

## Bangkok [S03]

15<sup>99</sup>\$

Soupe crémeuse au lait de coco. Une dose de légumes frais et de réconfort!

## Choix de protéine



▸ Légumes



▸ Poulet



▸ Crevettes + 1\$





**AKI  
THAI**

# Menu



ENGLISH VERSION

The photos in this menu are for illustrative purposes only. Prices are subject to change without notice. All our dishes may contain traces of allergens.



# Thai dishes

Served on jasmine rice



## General Tao Chicken [TH1] 14<sup>99</sup>\$

Crispy breaded chicken and fresh vegetables sautéed in our homemade General Tao sauce.



## Fried Rice [TH2] 14<sup>99</sup>\$

Jasmine rice sautéed with meat, eggs, vegetables and pineapple in a slightly sweet sauce. A real flavor of Thailand!



## Red Curry [TH3] 14<sup>99</sup>\$

Meat and vegetables sautéed in a lightly spiced red curry sauce with a creamy taste of coconut milk.



## Stir Fried Spicy Thai Basil [TH4] 14<sup>99</sup>\$

Meat and vegetables sautéed in a fresh Thai basil sauce.



## General Tao Shrimps [TH5] 15<sup>99</sup>\$

Crispy breaded prawns and fresh vegetables sautéed in our homemade General Tao sauce.

# Thai dishes

Served with rice noodles



## Pad Thai [NR1]

Thai rice noodles sautéed with meat, eggs and bean sprouts in an authentic Thai sauce!

14<sup>99</sup>\$



## Pad Mee [NR3]

Thai rice noodles sautéed with meat, eggs and bean sprouts in a sweet-salty sauce and spicy Thai basil!

14<sup>99</sup>\$



## Pad Sew [NR2]

Wide rice noodles sautéed with meat, eggs, broccoli and nappa cabbage in a delicious and original sweet-salty sauce.

14<sup>99</sup>\$

Choice of protein  Veggie tofu  Chicken  Beef  Shrimp +1\$

# Meal soups

## Tom Yum [S01]

Flavor of Thailand! Spicy soup with lemongrass and fresh vegetables with tender rice noodles.

15<sup>99</sup>\$

## Bangkok [S03]

Creamy coconut milk soup. A dose of fresh vegetables and comfort!

15<sup>99</sup>\$

## Tonkinoise [S02]

Tasty beef broth, with a real flavor of Asia, crunchy vegetables and tender rice noodles.

15<sup>99</sup>\$

## Choice of protein

 Vegetables  Chicken  Shrimp +1\$

